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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE – 

NDE DA FACULDADE DE TECNOLOGIA SENAI ANCHIETA, REALIZADA NO 

DIA 27 DE SETEMBRO DE 2019. 

 

No vigésimo sétimo (27) dia do mês de setembro de dois mil e dezenove (2019), 
sob a presidência do Sr. MARCOS ANTÔNIO FELIZOLA, Coordenador de 
Atividades Técnicas, ocorreu a reunião do Núcleo Docente Estruturante da 
Faculdade de Tecnologia SENAI Anchieta, doravante chamado de NDE. A reunião 
foi realizada no Laboratório N.11 e contou com a participação dos seguintes 
membros:  
Prof. Me. ELIAS FELIPE DE CARVALHO, Prof. Me RICARDO ARROIO, Prof. Me 
RUDSON DE LIMA SILVA, Prof. Me VANDER CÉLIO NUNES 
 
A pauta da reunião constou dos seguintes pontos:  
 
1. Análise sobre os resultados da implantação da semana de avaliação. 
2. Análise sobre a evasão escolar e possíveis ações. 
3. Andamento da revisão do novo PPC 
4. Outros assuntos julgados necessários, de acordo com o Artigo 13º do 

Regimento da Faculdade.  
 

O Presidente, Sr. MARCOS ANTÔNIO FELIZOLA, declarou a sessão 
instalada às 19 h. 
 

1. Análise sobre os resultados da implantação da semana de avaliação. 
Após ouvir os membros o NDE entende que as avaliações em calendário fixo 
tiveram bons resultados e a adoção dessa prática foi benéfica aos alunos.  
 
2. Análise sobre a evasão escolar e possíveis ações. 
Após ouvir os membros, o NDE sugeriu que seja discutido junto ao Conselho 
Técnico Pedagógico que é o Colegiado de Curso mais representativo, a 
adoção de mais atividades interdisciplinares, com pequenos projetos e 
apresentações para estimular a participação dos alunos e consequentemente 
reduzir a evasão escolar. Também buscar uma participação maior das 
empresas nas atividades escolares, com uma aproximação maior junto aos 
alunos. 
 
3. Andamento da revisão do novo PPC 
O Sr. Marcos Antônio Felizola informou a revisão está caminhando bem mas 

que não será possível revisar algumas Unidades Curriculares específicas. Mas 

que a adoção do novo PPC para 2020 será plenamente possível.  O NDE 

solicitou que o novo PPC revisado seja encaminha para que o NDE possa 

analisar, se possível, antes do início de sua implantação. O presidente se 
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comprometeu a passar essa solicitação ao grupo revisor.  

 

4. Outros assuntos julgados necessários, de acordo com o Artigo 13º do 

Regimento da Faculdade.  

Não foram apresentados outros assuntos para discussão. 

 

O Sr. Marcos Antônio Felizola abriu para dúvidas e apontamentos aos 
participantes da reunião. 
 
 

Nada mais havendo, o Presidente, Sr. MARCOS ANTÔNIO FELIZOLA, 
declarou a sessão encerrada às 22h. 
 
Eu, Marcos Antônio Felizola, redigi a presente ata. 

 
Membros: 
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Vander Célio Nunes 

 

 


